

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Firmado un préstamo de más de un millón de euros para obras

Se invertirá en Miragenil, el campo de fútbol, el recinto ferial y la calle Aguilar



PABLO MANSILLA 25/05/2017

El Ayuntamiento de Puente Genil ha firmado un préstamo de 1.135.000 euros con la entidad financiera BBVA para invertirlo en la ejecución de obras para el municipio. La más significativa es la del desdoble del tráfico en la calle Nueva del barrio de Miragenil, en la que se van a invertir 600.000 euros.

Pero además, tal y como anunció ayer el portavoz del gobierno municipal, José Antonio Gómez, se van a destinar 175.000 euros en los trabajos de sustitución del césped del campo de fútbol Manuel Polinario Poli, 120.000 euros para la intervención en el tramo de calle Aguilar que discurre entre las esquinas de Amargura y Fernán Pérez, 190.000 euros para asfaltar la zona de casetas y atracciones del recinto ferial del Garrotalillo, y 50.000 euros para la adquisición de vehículos para el Consistorio. Con respecto a estos proyectos, Gómez anunciaba que actualmente se está trabajando en los pliegos de condiciones para las empresas que puedan ser elegidas en la licitación de las obras.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El accidente se ha producido cerca de la Cuesta de Málaga

Un motorista, herido al chocar con una furgoneta en Puente Genil

Sufre daños en un codo y en una pierna

PABLO MANSILLA 24/05/2017

Un joven motorista ha colisionado contra un vehículo de gran tamaño en las inmediaciones de la salida de Puente Genil por la Cuesta de Málaga a primera hora de mañana de este miércoles. El ocupante de la motocicleta ha sido el peor parado en el accidente, ya que, aunque no reviste gravedad en las lesiones, ha sufrido daños en un codo y en una pierna, además de un fuerte golpe en la cabeza.

Efectivos de seguridad y emergencias sanitarias acudieron al lugar de los hechos para atender al herido y al conductor de la furgoneta con la que colisionó, que ha resultado ileso.

I Consistorio agilizará la remodelación de los tramos pendientes de la calle Aguilar

José Manuel Cabezas 25 Mayo, 2017 - 02:37h

El alcalde, Esteban Morales (PSOE), ha mostrado su confianza en que las obras de remodelación de los dos tramos aún pendientes de arreglo en la calle Aguilar -los comprendidos entre las calles Amargura y Fernán Pérez y el último, hasta el santuario de Nuestra Señora de la Concepción- puedan comenzar lo antes posible para, de esta manera, unificar su fisonomía y estética al primer tramo ya finalizado en la zona más cercana al Paseo del Romeral.

"Hemos compartido el proyecto con los vecinos, con los comerciantes y con los representantes de las cofradías de esta zona de la localidad, y actualmente se encuentra en fase de redacción", explicó el regidor. El objetivo concreto es ejecutar las obras durante el verano para que finalicen antes de que concluya el mes de noviembre.

Durante su comparecencia, el alcalde también se refirió a los problemas existentes en la zona del R1-Cerro de los Moriscos, donde en los últimos años han aparecido fisuras y grietas que tienen preocupados a los vecinos de la zona. Morales explicó que el Ayuntamiento ya dio luz verde a un proyecto de consolidación de los terrenos, financiado con cargo a los planes provinciales de la Diputación, si bien reconoció que se trata de una intervención de especial dificultad "ya que hay que determinar geológicamente donde está el problema". "A día de hoy nos encontramos en la fase de propuesta técnica y estamos a la espera de los informes, porque a lo mejor se requiere de una mayor financiación al ser el importe de la obra superior al que inicialmente teníamos concretado con la Diputación", anotó.

Curro Muñoz firma su renovación

C. L. Córdoba, 25 mayo, 2017 - 02:39h

El Ángel Ximénez-Avia prosigue con la planificación de la próxima temporada. El club pontano anunció ayer la continuidad de Curro Muñoz, por lo que son ya diez las piezas confirmadas en el plantel que volverá a dirigir Quino Soler. Curro Muñoz, uno de los supervivientes del ascenso a la Liga Asobal del Ximénez en 2013 y, por lo tanto, uno de los que siempre ha defendido al club en la élite, seguirá en Puente Genil una campaña más, por lo que alcanzará siete.

De esta manera, y tras asegurarse la continuidad de los porteros De Hita y Oliva, los pivotes Moreira y Almeida, el central Mario Porras y los laterales Rudovic y Nacho Moya -Chispi y Cuenca tenían contrato hasta 2018-, la renovación de Curro Muñoz es un síntoma más de confianza en el proyecto tras una campaña en la que el Ximénez ha amarrado la permanencia con relativa holgura y aspira a lograr su mejor clasificación.

Firmado un préstamo de 1,1 millones para el desdoble de Miragenil

Virginia Requena24/05/2017

La Junta de Gobierno Local aprobó en sesión extraordinaria la firma de un préstamo hipotecario por valor de 1.135.000 euros. A pagar durante diez años y dos de cadencia, con un interés fijo del 1,09% lo que supondrá 60.000 euros en intereses, según ha informado el portavoz municipal, José Antonio Gómez.

Con cargo al préstamo se va a destinar 600.000 euros a la ejecución del desdoble de Miragenil que “cambiará la fisonomía del barrio y mejorará la calidad de vida de los vecinos”. De momento, se ha iniciado el procedimiento para la expropiación de los terrenos y está previsto que en 2017 la obra este bastante avanzada en su ejecución. (Noticias Grupo Comunica, 20.30 horas).

De otro lado, se destinarán 175.000 euros a la” sustitución del césped en el Manuel Polinario “Poli”, probablemente el pliego de condiciones esté listo para el 5 de junio. Para la intervención de reurbanización de la calle Aguilar en el tramo entre Fernán Pérez – Amargura se destinará 120.000 euros. Para el asfaltado y ampliación de las casetas, en el recinto ferial, 190.000 euros y 50.000 para la adquisición de vehículos que se destinarán a servicios generales.

El gobierno delata posibles cambios de criterios entre las convocatorias Edusi e IU pide que sean más ambiciosos

Virginia Requena24/05/2017

El portavoz del equipo de gobierno de Puente Genil, José Antonio Gómez, ha realizado esta mañana una valoración respecto al rechazo de los proyectos de Puente Genil en la segunda convocatoria de la EDUSI. En primer lugar, dijo que “nos llama la atención que se reparta la misma cuantía para Córdoba (15 millones de euros) en la primera convocatoria que para los tres municipios de la provincia”.

De otro lado el edil se ha mostró sorprendido por los cambios en los requisitos acompañados a la baremación, “casualmente se ha mejorado la puntuación sobre los trabajados peor valorados y en los otros que no se ha tocado en nada, han bajado los puntos”. Por lo que al gobierno municipal “nos puede llevar a pensar que no se está siguiendo los criterios o que estos se han cambiado entre la primera y segunda convocatoria.”

Gómez dijo no entender por qué se han repartido los 15 millones de euros entre tres poblaciones (Lucena, Priego de Córdoba y Palma del Río), en lugar de adjudicar una cantidad menor a más poblaciones, así posiblemente Puente Genil, Cabra o Montilla pudiéramos haber conseguido los objetivos que plantean los fondos europeos”.

Ante la ya anunciada, tercera convocatoria por parte del delegado del Gobierno Central en Andalucía, Antonio Sanz, con un incremento en 80 millones de euros para Andalucía.

Ahora desde el ayuntamiento pontanés “lo que vamos a hacer es trabajar en la misma línea y adaptar los que parecen que están peor valorados”.

En relación al grado de satisfacción con el gerente de Sodepo, quien está gestionando directamente estos fondos europeos, el portavoz socialista dijo que “no hay persona que conozca más este tipo de fondos y le vamos a pedir que siga trabajando y mejorando”.

Por su parte, el portavoz de Izquierda Unida en la corporación municipal, Jesús David Sánchez, también ha realizado una valoración sobre la negativa de fondos europeos a proyectos locales. En primer lugar, ha dicho que “lo más leal es que en estas cuestiones estemos todos a una”. Al tiempo dijo que tras una segunda convocatoria rechazada “no vale poner las quejas por delante, es el momento de la autocrítica”. NOTICIAS Grupo Comunica (hoy, 20:30 y jueves 14:30 h).

En relación al gerente de Sodepo “no vamos a caer en pedir la cabeza del gerente porque entendemos que habrá hecho el trabajo lo mejor posible”. Pero sí “queremos que se den explicaciones desde el equipo de gobierno”, al que le pide que para la tercera convocatoria “se replanteen ser más ambicioso”.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

Curro Muñoz continuará una temporada más en Puente Genil

24 de mayo de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla



El Ángel Ximénez AVIA anuncia oficialmente la renovación del extremo malagueño y ya son diez los jugadores en plantilla para la próxima temporada

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha confirmado lo que era un secreto a voces: la renovación de Curro Muñoz. El extremo malagueño cumplirá su séptima temporada y se convierte en uno de los “supervivientes” que sigue en el equipo después de que los pontanenses lograsen el histórico ascenso a la ASOBAL en 2013.

Con este anuncio por parte del club a través de un comunicado oficial, ya son diez los jugadores que estarán a las órdenes de Quino Soler en la temporada 2017-2018: Cuenca, Chispi, Leo Almeida, Tomás Moreira, Álvaro de Hita, Jorge Oliva, Mario

Porrás, Nacho Moya, Rudovic, y el ya mencionado Curro Muñoz.

Por otra parte, aún está por concretarse el futuro de hombres como Manu Díaz, Alberto Castro, Mikhail Revin, Fran Bujalance o Jesús Melgar; ya que a falta de confirmación oficial se da por hecho que Josic y Mekaru causarán baja.

Como ya adelantó minuto90.com el pasado lunes, Jesús Melgar cerrará esta temporada una etapa en el equipo de ASOBAL tras tomar la decisión de iniciar estudios universitarios, por lo que la junta directiva apostará por renovar a Fran Bujalance. Lo mismo ocurre con Manu Díaz, con el que ya se han iniciado los contactos para la negociación con tal de que se quede en Puente Genil.

De hecho, el malagueño desea instalarse en la localidad cordobesa para evitar los desplazamientos desde Málaga y ganar en comodidad. En cuanto a Alberto Castro, el joven primera línea aún no ha recibido la llamada de la directiva para hablar de la renovación, aunque ya es sabido que quiere jugar más minutos. Y con respecto a la continuidad de Revin, algo que desean tanto el jugador como el cuerpo técnico, está condicionada a lo que cueste el lateral derecho dado que el ruso podría pedir una mejora contractual.

Curro Muñoz rubrica su séptimo año con el Ángel Ximénez

El club de Puente Genil hizo oficial la continuidad del extremo malagueño, con el que ya son ocho los renovados y diez los jugadores en plantilla



David Jurado 24/05/17 11:35

La semana pasada lo de adelanta en Cordobadeporte y hoy Curro Muñoz veía hecho oficial su renovación con el equipo de Puente Genil donde sumará su séptima temporada. Fue este miércoles cuando el Ángel Ximénez-Avia anunciaba su renovación de cara a la próxima campaña a través de un comunicado.

Curro Muñoz es uno de los tres jugadores que aún permanecen en la plantilla que fueron protagonistas del ascenso a la Liga Loterías Asobal en mayo de 2013 en Irún. De esta forma el malagueño afrontará su quinta temporada en la elite del balonmano español, tras una campaña la actual en la que sólo se perdió un partido para jugar veintiocho encuentros, en los que materializó 61 tantos, con una media de 2,18 goles por partido, con una efectividad de 64 por ciento en sus lanzamientos.

Con la continuidad de Curro Muñoz, el club pontanense ya cuenta con hasta diez jugadores para el próximo curso, al unirse a la del montenegrino Novica Rudovic, más las del malagueño Nacho Moya y el algecireño Mario Porras, con las que quedan cubiertas las posiciones de central, así como la de pivotes con el brasileño Leonardo Almeida y el gallego Tomás Moreira, más la pareja de porteros que forman Álvaro De Hita y Jorge Oliva. Por su parte, ya tenían contrato en vigor para el próximo curso el capitán José Cuenca y el sevillano Juan Antonio Vázquez 'Chispi'.